

Retour sur les départs des colos du **Printemps 2024**

Le 13, 20 et 27 avril derniers, les départs et retour des colonies du printemps se sont tenus, une fois n'est pas coutume, dans l'enceinte de Bercy. Permettant ainsi aux enfants des agents du MESFIN de vivre une expérience inédite et mémorable.



Crédit photo : Sébastien Muylaert

À cette occasion, 750 enfants sur les 1229 inscrits pour cette période ont été regroupés dans le hall Bérégovoy. Ce moment historique a été marqué par un événement spécial, les cars ont pu entrer et sortir par la porte de bronze, habituellement réservée aux plus hautes personnalités.



Crédit photo : Sébastien Muylaert



Crédit photo : Sébastien Muylaert



Crédit photo : Sébastien Muylaert

En complément des départs organisés depuis Bercy, les enfants ont également bénéficié de sites de départ alternatifs tels qu'Orly, Charles de Gaulle, la Gare du Nord et un point de départ à Lyon pour des destinations à l'étranger mais également en France.



Crédit photo : Sébastien Muylaert

Pour cette circonstance, la Directrice Générale des Services de l'EPAF, Madame Armelle le Hire Ringenbach a présenté l'organisation des colonies à Madame la Secrétaire Générale du Ministère Anne Blondy-Touret qui nous a fait l'honneur de sa présence le 13 avril dernier, elle était accompagnée par le Sous-Directeur des politiques sociales Monsieur Guillaume Aujaleux et de son adjoint Monsieur Jean-Christophe Mauboussin.

Ce départ de Bercy témoigne pour l'EPAF de la confiance accordée à notre équipe pour offrir des moments inoubliables à nos jeunes participants. Un grand merci à madame la Secrétaire Générale qui a rendu cet événement possible. A messieurs Thierry Chassat chef de bureau SRH-3A et Frédéric Roux, Chef de la Mission de la sûreté des sites ministériels, à Monsieur Eric Fournier, à l'équipe des douaniers et au maître-chien douanier présents pour assurer la sécurité et le bon déroulement des opérations ainsi qu'aux huissiers et à l'équipe technique.

Les enfants étaient enchantés de leur départ de Bercy, une opportunité exceptionnelle pour nombre d'entre eux de découvrir le lieu de travail de leurs parents !

